



Definidos los clasificados al zonal Ascun

- *Los campeones de cada disciplina acompañarán a la Unillanos como representantes regionales en el evento que se cumplirá en Villavicencio del 18 al 25 de septiembre de 2013.*

Villavicencio, 8 de mayo de 2013. En la cancha de fútbol de la sede Barcelona de Unillanos, el campo de voleibol arena de la Universidad Cooperativa y en los diferentes escenarios del Parque de la Vida de Cofrem, se celebraron durante cinco días los Juegos Ascun locales organizados por la Universidad de los Llanos y clasificatorios al Zonal Ascun Nodo Oriente, que se cumplirá en Villavicencio del 18 al 25 de septiembre.

A la Universidad de los Llanos, que coordinó esta actividad deportiva en la cual no participó debido a su condición de organizadora y ya clasificada al zonal, se unieron los ganadores de cada disciplina como representantes de la región. En total participaron las universidades Santo Tomás, Cooperativa, Antonio Nariño, Autónoma de Nariño y Unitrópico de Casanare.

Las competencias en fútbol, baloncesto, voleibol, voleibol arena y fútbol sala tuvieron un claro dominio de las universidades Cooperativa y Santo Tomás. La sorpresa la dio Unitrópico, que se quedó con tres de los cuatro tiquetes del voleibol arena.

Campeones y clasificados al Zonal Nodo Oriente

Fútbol: Universidad Cooperativa

Fútbol sala masculino: Universidad Santo Tomás

Fútbol sala femenino: Universidad Cooperativa

Baloncesto masculino: Universidad Cooperativa

Voleibol: Universidad Cooperativa en ambas ramas

Voleibol arena masculino: Unitrópico

Voleibol arena femenino: Unitrópico y Universidad Santo Tomás

Unillanos acogerá Zonal Ascun Nodo Oriente en septiembre

Entre el 18 y el 25 de septiembre la Universidad de los Llanos organizará los Juegos Ascun del Nodo Oriente, que contarán con la intervención de más de 1.400 estudiantes deportistas de alrededor de 24 universidades de los departamentos de Casanare, Boyacá, Santander, Norte y Meta.





El evento, que se aprovechará para inaugurar el coliseo de la sede Barcelona, le permitirá a Villavicencio ser nuevamente, después de hacerlo en el 2008, la sede de estas justas regionales clasificatorias a los Juegos Nacionales de la Asociación Colombiana de Universidades.

VILLAVICENCIO

